



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegriilocronica@gmail.com



El camino de salida

Después de una semana difícil, con el crimen organizado desaforado, generando crisis de gobernabilidad en diversas localidades y la oposición recordando que existe, el presidente López Obrador tendrá mañana sábado la oportunidad de retomar el control.

Es un aniversario más de su triunfo electoral del 2018. Morena ya domina el mecanismo. Gobernadores y alcaldes se encargarán de la movilización de las bases, vulgo acarreo. Habrá música, garnachas y muñecos de AMLO, esos parlantes que él mismo promueve.

Claro que las corcholatas acudirán a la fiesta, pero lo harán advertidos de que no pueden aprovechar la coyuntura para llevar porra que los ensalce o que chifle a los rivales. No habrá

aplusómetro. Los vítores serán solo para el presidente que ya dio órdenes precisas para que nadie se salte las trancas.

A pesar de las advertencias los equipos de las corcholatas se expresarán, será la primera señal de que el sexenio de AMLO inicia el camino de salida.

Una baja más

La senadora Claudia Ruiz Massieu también se bajó del proceso del Frente Amplio para buscar candidato presidencial.

Claudia levantó la mano desde finales del año pasado para que la tomaran cuenta y quedó a la espera de las definiciones, que ya comenzaron a darse.

Su decisión no gira, asegura, en los requisitos que se solicitan para aspirar

a la candidatura, pero Claudia sostiene que el proceso puede ser una simulación.

Si ha criticado de manera sistemática que los precandidatos oficialistas violen la ley haciendo actos de campaña ilegales y el Frente Opositor puede incurrir también en algo que puede violar la ley electoral, advirtió.

Para despedirse aseguró que seguirá trabajando para desterrar la polarización a la que ha empujado el país el régimen morenista.

Diplomático y psiquiatra

No le viene mal al quehacer nacional la presencia en el país de un psiquiatra versado en política. Podría ayudar a entender lo que está pasando.

Lo anterior porque el doctor Juan Ramón de la Fuente anunció que pronto terminará su ciclo como embajador de México en la ONU y regresará a México.

Lo hará en una coyuntura intensa. Cuando esté por conocerse el nombre de la corcholata ganadora en las encuestas de Morena y el candidato del Frente Amplio y en pleno proceso para encontrar un nuevo rector de la UNAM.

De la Fuente fue rector y secretario de Salud antes de entrarle a la diplomacia. Su estancia en Nueva York fue, dicen todos, positiva.

Todavía circula por ahí una foto interesante. En ella aparecen Juan Ramón

de la Fuente y académicos universitarios de la talla de Manuel Peimbert, Manuel Perló, Leticia Merino y Rosaura Ruiz, rodeando a la doctora Claudia Sheinbaum poco antes de que ella asumiera el gobierno de la CDMX. ¿Habrá nuevas fotos?

Plan con maña

¿No que en el TERJF ya priva la justicia electoral pronta y expedita?

Parece que a la magistrada Mónica Soto no le avisaron. Resulta que ella es la encargada de resolver la queja del emecista Jorge Álvarez Maynez, la cual ya tiene casi dos semanas en su escritorio y nada más no termina de resolverla.

Y eso que se trata de medidas preventivas para que "las corcholatas" no sigan dañando el ya de por sí maltrecho proceso electoral, el cual tendría que iniciar hasta septiembre.

En el mismo caso se encuentran las quejas por actos anticipados de campaña de "las corcholatas" presentadas por el mismo Álvarez Maynez y Salomón Chertorivsky contra el Consejo Nacional de Morena, y por la panista Kenia López contra la Comisión de Quejas y Denuncias del INE.

No vaya a ser que en esta tardanza haya plan con maña para resolver hasta que inicien las precampañas, con lo que "las corcholatas" podrían seguir con sus giras de promoción por todo el país •